

Anniversaire du drapeau québécois

C'est un 21 janvier, en 1948, que la Belle Province, surnom du Québec, adopta le drapeau fleurdelisé en tant que drapeau officiel à l'initiative de l'Assemblée législative de la province.

Ce choix dut être agréé par le roi d'Angleterre compte tenu du fait que le Canada - Québec y compris - faisait partie du Commonwealth britannique. Ce fut chose faite en mars 1950.

Le drapeau fleurdelisé est un rappel de la dynastie capétienne qui régna sur la France pendant plus de mille ans. Les fleurs de lys, emblème de la dynastie, apparurent au 12ème siècle, ornant la bannière d'azur, portée par l'écuyer du roi au cours des batailles. Quant à la croix blanche sur fond bleu, elle est apparue vers 1530 signalant les navires français à l'époque de François Ier et de Jacques Cartier.

Pour plus de détails, voir "Une semaine d'histoire" sur Herodote.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 21 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5211-anniversaire-drapeau-quebequois.html>